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あいさつ運動 ３日間

生活交安委員会によるあいさつ運動が６月６日

(月)から３日間行われました。

初日は，生活交安委員は指定された場所へ，そし

て角館小学校

へは，卒業し

たばかりの１

年生８名が出

向きました。

角館小学校で

は，児童会の

皆さんも旗を

持って一緒に

あいさつをしてくれました。登校の児童たちは元気

にあいさつを返してくれました。

６ 月 ７ 日

(火)は，角館

小学校，中川

小学校であい

さつ運動をし

ました。中川

小学校卒業生

４名が，７時

４０分まで中

川小学校に到着し，児童にあいさつをしました。

６月８日(水)は，角館小学校，白岩小学校であい

さつ運動をし

ました。あい

にくの小雨模

様でしたが，

白岩小学校出

身者が，小学

生 よ り も 早

く，校門に到

着し，玄関前で元気な白岩小学校の児童にあいさつ

をしました。白岩小学校では，保護者の皆様のご協

力により，あいさつ運動の後に中学校まで登校する

ことができました。ありがとうございました。

田口慧先生さようなら

６月３日(金)の朝，３階ホールで教育実習生の田

口慧先生と１年生のお別れの会を開きました。

最初に，校長あいさつ，次に畠山響さんから生徒

代表お別れの言葉，そして田口先生のスピーチ，草

彅学年主任のお話でした。

田口先生は，この３

週間，1年生の皆さんと

一緒に学校生活を送っ

て，１年生の素晴らし

さについて述べてくれ

ました。集会を行うと

きに，30秒以内で整列

ができること，給食の

時間に準備がとてもて

きぱきしていること，

そして授業のときは反応よく発表してくれること，

です。現在，仙台の大学に通っていますが，来年は

秋田県の先生として頑張りたいので，もし再会する

ようなことがあれば，よろしくお願いしたい，と述

べてくれました。

草彅学年主任からは，「出会いは人を豊かにして

くれる，そして別れは人を強くしてくれる」という

お話があり，田口先生に３週間のお礼を述べてくれ

ました。

田口先生が，秋田県教育のためにご奮闘されるこ

とを祈念いたします。３週間ありがとうございまし

た。

翠星ブラッシュアップ開催

６月３日(金)の朝，2年生で翠星ブラッシュアッ

プを開催しました。テーマは「総体への意気込み」

です。スピーチをお届けします。

○Ａ組 渋谷樹さん

私は野球部に所属しています。今年は１年生が入

って来て，１年生に「先輩」と呼ばれると２年生に

なったんだなあ，と感じます。今年の総体は２連覇

がかかっています。総体まで，まだと思っていたの

に，すぐにやってくるので，緊張感が増してきます。

でも，数学を落ちている時点で，ベンチアウトもあ

るかもしれません。ベンチアウトにならないように，

勉強を努力してから野球も努力します。試合に出さ

せてもらえる機会があったら全力プレーで頑張りま

す。先輩達と一日でも長く野球ができるように，先

輩達をしっかりサポートします。

○Ｂ組 渋谷依波さん

私の「総体への意気込み」は，総体に出ないので

一生懸命応援したいと思います。総体が終わると，

先輩達は引退してしまうので全県まで行けるよう応
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援したいです。これまでずっと先輩と部活動を一緒

にやってきて，楽しかった思い出がたくさんあるの

で，先輩達が引退してしまうととても寂しいです。

だから私は，先輩達が悔いの残らない試合ができる

よう，一生懸命応援したいです。

○Ｃ組 草彅莉帆さん

私の「総体への意気込み」は悔いの残らないよう

にプレーすることです。私はバレーボール部に所属

しています。チームは全県出場を目標にし，日々の

練習を頑張っています。先輩の足を引っ張らないよ

うに自信をもって，声を絶やさないようにしたいで

す。ベンチにいるときは，応援を大きな声でするこ

とと先輩達のサポートを頑張りたいです。そして春

季大会のときみたいに全県に行きたいです。総体ま

で残り日数は少ないですが，普段の練習を一生懸命

頑張りたいです。

感想発表は３名です。

○Ａ組 鈴木京さん

僕は樹さんの発表に共感できました。僕は柔道部

に所属しているので，試合も応援も頑張りたいです。

○Ｂ組 佐々木崇幸さん

私も，樹さんの発表に共感して勉強も頑張りたい

と思いました。

○Ｃ組 黒澤輝さん

私は，サッカー部に所属しています。今の３年生

はこれが最後の郡市総体なので，先輩たちが良い気

分で郡市総体を終えられるよう，頑張りたいです。

１年生 ブルーセッション 開催

６月７日(火)の朝，1年生の学年集会「ブルーセ

ッション」が開催されました。

テーマは「中間テストを終えて」でした。３名の

スピーチを紹介します。

○Ａ組 黒山健豊さん

僕は，中間テストを受けて，難しく感じましたが，

分かる問題をしっかり解けるように努力しました。

小学校より教科が増えたので，もっと頑張ろうと思

いました。勉強の内容もこれからどんどん難しくな

っていくと思います。授業中，先生の話をよく聴い

て，分からないところは，早めに質問して，次のテ

ストでは，今回よりも良い点を取れるようにしたい

です。

○Ｃ組 佐藤敬輝さん

中間テストはあまり良い点数ではありませんでし

た。最後の４日間は，夜中の１時くらいまで集中し

て勉強しましたが，すぐにできるようにはなりませ

んでした。それで余り良い点数にならなかったと思

います。今度のテストは良い点数をとりたいです。

そのために，毎日集中して勉強して自分でも満足の

いく成績を残したいです。

○Ｄ組 草彅ひなのさん

私の中間テストを終えての感想は，二つあります。

一つ目は，あまり空欄にしないで書けたことです。

前回までのテストは，空欄が多かったです。二つ目

は，漢字の止め，はねや計算のミスが少なかったこ

とです。誰が見ても止め，はねが分かるように書き

ました。計算では，ほとんどミスがなくてよかった

です。次の期末テストでは，見直しをして空欄もな

くしたいと思いました。

感想は４名でした。

○Ａ組 高木香緒さん

ひなのさんと同じく，空欄がなくて良かったです。

○Ｂ組 蓮沼知也さん

敬輝さんと同じで，テストの直前からではなく，

もっと前から勉強に取り組みたいです。

○Ｃ組 中野里菜さん

敬輝さんと同じで，自分も余り良い結果ではなか

ったので，次のテストで頑張りたいです。

○Ｄ組 藤井快成さん

敬輝さんと同じで，テスト直前ではなく，やはり

もっと前から取り組みたいです。

集会が終わってから，壮行式の練習で３年生応援

団幹部による三三七拍子の練習をしました。

県南吹奏楽コンクール 出番決まりました

６月８日(水)に「全日本吹奏楽コンクール第５８

回秋田県大会県南地区大会」の抽選会がありました

ので，出演順を紹介いたします。大会は７月９日(土)

(会場：湯沢文化会館)です。


